

# 新品のタオル・タオルケット・シーツ募集

## 東日本震災復興しんぶん

発行

東京土建足立  
支部災害対策  
委員会

＝ 岩手で被災された全建総連の仲間へ送ります ＝

### 自宅にある品物の提供を

### 被災者に直接届けます

三月十一日の震災  
日から四ヶ月たとう  
としていきます。被災  
地は春の吹雪から梅  
雨に入りこれから猛  
暑の季節となります。  
被災地の復興は政  
治の空白のなかでな  
かなか進みません。  
この間、東京土建足  
立支部は全建総連を

通じての大工道具の  
支援やボランティア  
をおこない地域の  
新間でも報道される  
くらい成果を上げて  
います。  
このようなか  
「何か直接仲間を  
支援したい」という  
声も出されました。  
災害対策委員会

被災地の全建総連の組

### 七月三十一日(日)の支部「夏まつり」で被災地ボランティア写真展と風評野菜販売

### 福島・茨城などの農家を応援しよう

福島原発の被害は  
どんどん広がって  
います。農家、畜産家、

の人たちの苦悩は計  
り知れません。  
そのなかで「周辺

地域農家の野菜関係  
の風評被害」はまさ  
に二次災害です。農

合と協議したところ  
「タオルとかタオル  
ケット・シーツ・毛  
布などならいつでも  
ほしい」という話が  
ありました。  
組合員のみなさん、  
自宅で眠ってある贈  
答品、景品がありま  
したら、支部まで届  
けてもらえませんか。  
届けられない人は支  
部役員・書記まで声  
をかけてください。

政治空白が続く国会。与党議員が大学  
して宮城県などのボランティアに参加し  
たとのこと。午後から行い、翌日午前ま  
でのスケジュール。

### 被災地からの独り言

感想は「宿泊地が遠い」「ボランテ  
ィアの受付、送り出しが遅すぎる」。宿  
泊地が被災地になればボランティアはい  
らない。受付体制が万全であればボラン  
ティアはいらない。議員先生のみなさん。

ます。

七月三十一日、足  
立支部「夏まつり」  
にて被災地ボランテ  
ィア写真展と平行し  
て野菜販売をおこな  
います。野菜は「農  
民連」が責任を持つ  
た新鮮で安全な野菜  
です。

会場は三階の会議  
室なのでゆっくり選  
ぶことができます。  
野菜の品目はお楽し  
みにしていただきさ  
い。みなさんのご来  
場をまっています。  
誰でも買えますよ。

### 岩手県の被災者だけの

今回の物資支援の  
送り先は全建総連・  
岩手県連。県連には  
十五組合、五、六〇  
〇人が加盟していま  
す。県都盛岡市を中  
心に花巻市、奥州市、  
一関市、八幡平市、  
沿岸部では宮古市、  
釜石市、大槌町に組  
合があり東京土建足  
立支部と同じように  
建設国保の要請葉書  
行動も行っています。  
今回、大きく被災  
された岩手県、宮城

県、福島市のなかで  
も県連組織が確立さ  
れて組合員管理もしっ  
かりしています。ま  
た、大槌町にある組  
合事務所も津波被害  
で流されています。  
みなさんの温かい真  
心が被災された組合  
員にしっかり届けら  
れますのでご支援を。



家の人がた  
ちが売れな  
ければ生  
きていけ  
ません。  
また、一  
度野菜を  
作った耕  
作地は作  
物を作り  
続けなけ  
れば畑が  
痩せてき

宮城県石巻市  
の缶詰の直販  
もします。

# 住宅デーで325,360円の募金

## 7月22日に足立区長に届けます



熱い気持ちが区民に伝わる

六月五日は早月晴れとなり、二十九会場（栄分会は六月十二日）で一万人を

### 募金額

足立東	38,424
新中川	17,401
綾瀬	8,468
六木	15,966
神明	11,879
本木	14,770
興本扇（一丁目）	1,570
（興本）	22,073
興扇（江北）	3,805
（江南）	18,205
栄	5,210
柳原	18,308
千住	16,073
西新井	5,255
鹿浜	7,976
入谷舎人	8,449
寺町	2,512
椿谷在家	11,057
血沼	21,647
西伊興	7,552
さくら（竹保）	21,878
（島根）	18,415
中梅（梅田）	15,450
（中央梅島）	6,232
青井足立（青井）	11,446
（五反野）	4,000
平野	10,000
花畑	4,173
花保	6,140
東南	9,450
合計	325,360

また、今年の地震対策は消防署のテーマでもあり「震災で

### 地震での死亡の九十%は家具などの圧死

の死亡は家具転倒などによる圧死が九十%近くです。

足立支部が三年前から力を入れてきた活動が消防署からも

認められ住宅デーで実物大の防止器具展示をおこない来場者にも大きくアピールできました。花畑、柳原、入谷舎人分会のみなさん、本当に有難うございました。

結果、足立東、興本扇（興本）、血沼、さくら（竹保）の各会場では二万円を越す支援金が集まりました。

した。そのほかの分會でも昨年の倍を越

すような浄財が寄せられました。

認められ住宅デーで実物大の防止器具展示をおこない来場者にも大きくアピールできました。花畑、柳原、入谷舎人分会のみなさん、本当に有難うございました。

超す区民が来場。今年は「地震に強い家づくり」「地震対策」をスローガンにし、会場には被災地支援募金も行いました。

被災地支援にはいろいろなやり方がありますが本場の支援になるのは「生活再建」支援です。

今、被害を受けた缶詰会社津波にのまれ「さば缶」「鯨缶」を一個一個洗出し販売を開始しています。

ありません。石巻市の沖合いに金華山という島がありここで捕れる鯖は「金華さば」のブランド品です。一缶三〇〇円です。もとも

包丁とき、木工教室などのお礼の募金とともに、各会場にはボランティア参加者が写してきた写真を飾り来場者に募金の趣旨を分かりやすくしました。

陸沿岸の港町でも海産物の加工工場が多い町です。仙台は「かまぼこ」が名物ですが殆どが石巻市周辺で作られています。

ラベルが剥がれ少しの角がつぶれたりしていますが、もともと缶詰は保存食・非常食として作られたので中身に問題が

とは三〇〇円を越す美味しい缶詰です。七月の「夏まつり」で野菜販売と一緒におこないます。みなさん買いましょう

### 皆で石巻市の缶詰を買いましょう

た宮城県石巻市は三

缶詰会社津波にのまれ「さば缶」「鯨缶」を一個一個洗出し販売を開始しています。

ありません。石巻市の沖合いに金華山という島がありここで捕れる鯖は「金華さば」のブランド品です。一缶三〇〇円です。もとも

とは三〇〇円を越す美味しい缶詰です。七月の「夏まつり」で野菜販売と一緒におこないます。みなさん買いましょう